

## Le CHU de Bordeaux rend hommage à Arlette GRUSS



### INVITATION PRESSE

**Vendredi 13 décembre 2013 à 17h45**

Hall de l'hôpital des Enfants - Groupe hospitalier Pellegrin

**Dévoilement d'une plaque en hommage à Arlette GRUSS\***

*En présence de :*

Isabelle Juppé, Gilbert Gruss  
et

Philippe Vigouroux,  
Directeur général du CHU de Bordeaux

*Le CHU de Bordeaux a le plaisir de rendre hommage à Arlette GRUSS pour sa générosité à l'égard des enfants malades, et tout particulièrement au bénéfice de nos jeunes patients suivis à l'hôpital des Enfants.*

Femme de cœur et de partage, sensible à la maladie et aux difficultés des enfants, Arlette Gruss ne pouvait y rester indifférente et souhaitait s'impliquer personnellement pour apporter un peu de bien être aux enfants malades. Elle décide alors, dès 2004, de remettre l'intégralité des recettes des soirées de gala au profit de différentes associations s'occupant d'enfants.

↳ Cette action caritative a permis l'émergence de projets à l'hôpital des Enfants du CHU par le biais de trois associations bénéficiaires des dons du cirque Arlette Gruss :

. La **Ligue contre le cancer** a participé au développement d'un lieu d'accueil et de prise en charge au CHU de Bordeaux pour les jeunes atteints de cancer, la Maison Aquitaine Ressources pour Adolescents et Jeunes Adultes (MARADJA) ;

. La **Médiathèque des Hôpitaux de Bordeaux** a pu ainsi moderniser ses équipements (lecteurs DVD...);

. L'**association Prim@** a équipé chaque lit d'un ordinateur portable à l'hôpital des Enfants. Elle prévoit prochainement l'installation d'une borne internet dans le hall de l'hôpital des Enfants.

Ces différentes réalisations concrétisent les engagements d'Arlette Gruss, et apportent aux enfants malades, distraction et évasion au cours de leurs séjours à l'hôpital. C'est à ce titre que le CHU de Bordeaux tenait à lui rendre hommage.

**Son fils Gilbert Gruss poursuit son engagement, la 11<sup>e</sup> soirée de gala se déroulera le 17 janvier 2014 au profit de l'association Aquitaine Solid'air**

*Association humanitaire venant en aide aux populations défavorisées dans le sahel à GOROM GOROM nord du BURKINA FASSO et au Mali*

*\* Arlette Gruss artiste du cirque, décide de créer son propre cirque après la mort de son père en 1985. Elle a reçu en 1995 le Grand Prix national du cirque. Arlette Gruss a été nommée chevalier de la Légion d'honneur et chevalier des Arts et Lettres. Elle est décédée en 2006 à l'âge de 75 ans.*